



## Allgemeiner Pressetext – Brass Wiesn

Die Brass Wiesn in Eching am See (Landkreis Freising) zählt zu den beliebtesten Blasmusikfestivals in Bayern. Jedes Jahr zieht das Festival zahlreiche Besucherinnen und Besucher an, die die besondere Mischung aus traditioneller und moderner Blasmusik schätzen. Auf insgesamt fünf Bühnen präsentieren klassische Blaskapellen ebenso wie moderne Brass-Formationen die ganze Vielfalt des Genres.

Neben dem musikalischen Programm bietet die Brass Wiesn ein liebevoll gestaltetes Umfeld, das den besonderen Charakter des Festivals prägt. Ein schöner Festival-Bazar lädt zum Stöbern ein, während historische Oldtimer-Bulldogs auf dem Gelände für nostalgisches Flair sorgen und ein beliebtes Fotomotiv darstellen.

Die entspannte Atmosphäre am Echinger See, kombiniert mit bayerischem Lebensgefühl, regionaler Kulinarik und einem starken Gemeinschaftsgefühl, macht die Brass Wiesn zu einem besonderen Treffpunkt für Blasmusikfans aus der ganzen Region und darüber hinaus.